浦野家通信





〒550-0013 大阪市西区新町1-2-9 日宝四ツ橋新町ビル5F Tel:06-6536-7560 浦野会計事務所

第33号

発行人:所員一同

木々の緑の深みも増し、夏めいてまいりましたが、皆様いかがお過ごしでしょうか。

水分をしっかり取り健康的に過ごしましょ う。



いかれた NOODLE Fishtons

(ヌート゛ルフィッシュトンス゛)

四ツ橋駅から徒歩5分の場所にある

「いかれた NOODLE Fishtons」はご覧のとおり名前がすごく特徴的です。

今回は特製濃厚つけ麺を注文しました。名前通りインパクトのある極太平打ち麺。極太麺に負けない濃厚魚介豚骨スープがマッチして箸が止まりません。豚バラと豚ロースのレアチャーシューは燻製されていて風味がましていう事なしです。浦野会計からもすごく近いので、事務所に御用の際はぜひ寄ってみてはいかがでしょうか。



今月の税務

6月10日(月)

- ・5月分 源泉所得税、住民税の特別徴収税額の納付 6月17日(月)
- ・所得税の予定納税の通知 7月1日(月)
- ・4月決算法人の確定申告と納税
- ・10月決算法人の中間申告と納税
- ・7,10,1月決算法人の消費税の3か月ごとの中間申告
- •5月分社会保険料納付

今月の一本

映画 コンフィデンスマンJP

長澤まさみ主演の2018年の人気ドラマの劇場版です。 信用詐欺師が、悪徳企業のドンなどの金の亡者達を華麗 に大胆に騙していくエンターテインメントコメディー。 冷酷な香港マフィアの女帝ラン・リウをターゲットに定 めパープルダイヤを奪おうとしますが、天才詐欺師や日 本のヤクザも加わり、事態は予測不可能な方向へ展開し ていきます。

壮絶な騙し合い、ド肝を抜くトリックの連続、規格外の 変装、豪華な海外口ケに引き込まれること間違いなしで す!

1月~6月分の源泉所得税の納付が近付いてきました。

納期の特例の申請をされている方で浦野会計事務所に納付額の計算、納付書の作成をご依頼される方は7月10日が源泉所得税の納付期限ですので、お早めに1月支給~6月支給分の給与明細を浦野会計事務所までお送りください。

Q. 源泉所得税の納期の特例とは

A. 源泉徴収した所得税及び復興特別所得税は、原則として、給与などを実際に支払った月の翌月10日までに国に納めなければなりません。

しかし、給与の支給人員が常時10人未満の源泉徴収義 務者は、源泉徴収した所得税及び復興特別所得税を、 半年分まとめて納めることができる特例があります。 これを納期の特例といいます。

この特例の対象となるのは、給与や退職金から源泉徴収をした所得税及び復興特別所得税と、税理士、弁護士、司法書士などの一定の報酬から源泉徴収をした所得税及び復興特別所得税に限られています。

この特例を受けていると、その年の1月から6月までに源泉徴収した所得税及び復興特別所得税は7月10日、7月から12月までに源泉徴収した所得税及び復興特別所得税は翌年1月20日が、それぞれ納付期限になります。





日本ボウリング場協会が1972(昭和47)年に制定しました。
1861(文久元)年6月22日付の英字新聞「ザ・ナガサキ・ショッピングリスト・アンド・アドバタイザー」に日本初のボウリング場オープンの広告が掲載されたことを記念しています。
世界ではその歴史は古く、紀元前5000年頃には古代エジプトにおいて墓から木でできたボールとピンが発掘されたことから、その頃からもボウリングに似たようなものがあったとされています。
少し前まではあちこちに地元のボウリング場みたいなのがあったのですが今では無くなってしまいましたね。ボウリングをする機会も少なくなりましたが、たまには本気でボウリングをするのもいいですね。

自己紹介コーナー

みなさん、初めまして。

4月から新しく事務所に入りました岡本紗季と申します。 会計事務所で働くのは初めてなので、至らない点はた くさんありますが、日々成長していきたいと思ってい ますので、よろしくお願いします。

岡本

~編集後記~

春も終わり梅雨に突入ですね。

じめじめと蒸し暑い日が続くと心もげんなりとしがちですが、梅雨に負けないよう元気よく過ごしましょう。 新しいスタッフも入り元号も令和に変わりましたので、 私達も変化の年になると思います。皆様のお役にたてるよう今までより一層励んでまいりますので、今後とも浦野会計事務所を宜しくお願い致します。